

Kapolres Maros Pimpin Upacara HKN, Tegaskan Polri Netral Dalam Kontestasi Pilkada

Jamaluddin, M.M. - MAROS.XPRESS.CO.ID

Nov 18, 2024 - 09:28



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros,Sulsel - Kepala Kepolisian Resor Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.OPSLA memimpin langsung kegiatan Upacara Hari

Kesadaran Nasional dilingkup Pemerintah Kabupaten Maros, Senin pagi (18/11/2024).



Kegiatan yang berlangsung dilapangan palantikkang Pemkab Maros, Turikale tersebut, dihadiri oleh Plt.Bupati Maros Hj.Suhartina Bohari, Dan Brigif 3 Kostrad AD Letkol Gustiawan Ferdianto, Danyon Kostrad 431 Letkol Inf.Faisal Idris, Sekda Maros Andi Devid Syamsuddin S.STP.,M.Si, Anggota DPRD Maros Navha Rosyidin, Waka Polres Maros Kopol Andi Alamsyah S.H,M.H, para pejabat SKPD lingkup Pemkab Maros,PJU dan Kapolsek jajaran Polres Maros.

Dalam sambutannya, Kapolres Maros menyampaikan bahwa kegiatan ini diperingati pada tanggal 17 setiap bulannya dalam bentuk upacara bendera, sebagai salah satu wujud nyata dalam pelaksanaan tugas serta tanggung jawab yang diamanahkan, sekaligus memelihara rasa semangat nasionalisme dan cinta tanah air kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kapolres juga menyampaikan bahwa saat ini Polri Tengah menggelar Operasi mantap Praja pengamanan Pilkada serentak tahun 2024. olehnya itu, Kapolres mengingatkan kepada seluruh elemen untuk berpartisipasi dalam mensukseskan pilkada 2024.

“Saya percaya,kita semua yang hadir disini sependapat,bahwa Pemilukada kondusif adalah sebuah kerja besar yang membutuhkan partipasi dari seluruh elemen yang terlibat didalamnya,mulai dari individu,Masyarakat dan pemerintah” Ujar Kapolres.

“sehigga pada kesempatan yang baik ini,saya mengajak untuk memastikan bahwa pemilukada kondusif tidak semata mata dimaknai sebagai slogan melainkan sebagai ikhtiar untuk menciptakan lancarnya rangkaian tahapan pemilukada tahun 2024” imbuhnya saat membacakan amanat upacara.

“Saat ini Kabupaten Maros masuk dalam kategori terkendali dan kondusif, hal itu tidak terlepas dari peran seluruh stake holder dalam memberikan kontribusi dan peran aktifnya dalam menjaga wilayah dengan baik” Tambahnya.
Dikesempatan yang sama Kapolres Maros juga menegaskan Netralitas personal dan jajarannya dalam kontestasi Politik Pemilkukada tahun 2024.

“Kesempatan yang baik ini, kami menegaskan Netralitas Polres Maros dalam kontestasi Politik pemilkukada tahun 2024, kami siap mengamankan Pemilukada Kabupaten Maros yang kondusif,” tutupnya. (*)